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Hay comisiones legislativas que no se han reunido desde que se instalaron 

Hay Comisiones del Congreso que no han sesionado, desde que se instaló la 74 
Legislatura 

NER, MetaPolítica 

https://ner.com.mx/news/hay-comisiones-legislativas-que-no-se-han-reunido-desde-que-se-

instalaron/  
https://metapolitica.mx/2019/06/23/comisiones-del-congreso-no-han-sesionado-desde-que-se-
instalo-la-74-legislatura/  

El próximo 15 de julio concluye el primer período de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado 
y hay comisiones que no se han reunido más que para la instalación de sus trabajos y que 

acumulan iniciativas sin dictaminar. Una de ellas es la de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente, 
que no ha emitido un solo dictamen de iniciativa a lo largo de este primer año. El artículo 61 de la 
Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado establece que cada comisión debe 

sesionar al menos una vez al mes; sin embargo, la gran mayoría no acata este ordenamiento, ya 
que, si se toma en cuenta la información proporcionada por la página electrónica del Congreso del 
Estado, cuatro de las 28 comisiones sólo se han reunido una vez, tres de ellas dos veces y una 

sólo tres. 
 
Impulsa Toño Madriz proyectos de ciencia y tecnología en Michoacán 

Boletín 

El desarrollo científico y tecnológico de Michoacán es y será una prioridad para el diputado local 

por Morena, Antonio Madriz Estrada, quien dio acompañamiento a la proyección de arranque de la 
Expoideas Michoacán 2019 a realizarse los próximos 4 y 5 de octubre en el municipio de Uruapan. 
En conferencia de prensa realizada en el Salón de Recepciones “Generalísimo Don José María 

Morelos y Pavón” del Palacio Legislativo, el diputado presidente de la Comisión de Educación urgió 
la necesidad de que los diferentes órdenes de gobierno conjunten esfuerzos orientados a la 
creación de proyectos científicos y tecnológicos, que permitan un mejor desarrollo para las nuevas 

generaciones. 
 

Inadmisible, tortura en diligencias ministeriales: Fermín Bernabé 
Boletín 

El respeto a los Derechos Humanos debe imperar en toda diligencia ministerial en aras de construir 
el esquema de procuración de justicia que demandan las y los mexicanos, enfatizó el coordinador 
del Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso de Michoacán, Fermín Bernabé Bahena, en 

referencia a los señalamientos dirigidos al ex subsecretario de Seguridad Pública, Carlos Gómez 
Arrieta, por su presunta responsabilidad en actos de tortura. En su carácter de integrante de la 
Comisión de Derechos Humanos en el Congreso de Michoacán, el diputado local demandó una 

investigación clara, transparente y responsable por parte de las autoridades competentes, a fin de 
que se deslinden responsabilidades en contra de quien se haya valido de la tortura para recabar 
información relacionada a la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa. 

 
Lucila Martínez y Erik Juárez se reúnen con migrantes en Illinois 

Boletín 

Con el objetivo de construir una agenda de trabajo en beneficio de la comunidad migrante y sus 
familias, y dar a conocer las propuestas que se han presentado al interior de la LXXIV Legislatura 

Local, los diputados Lucila Martínez Manríquez y Erik Juárez Blanquet atendieron la invitación de la 
Casa Michoacán Federación de Clubes Michoacanos en Illinois y asistieron a las reuniones de 
trabajo “Diálogo Legislativo”. En dicho evento que se realizó durante este fin de semana y al que 

asistieron los diputados de la Comisión de Migración del Congreso de Michoacán, se expusieron las 
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propuestas que al interior del Poder Legislativo se han impulsado durante estos nueve meses y se 
tomaron acuerdos sobre los planteamientos presentados por la comunidad migrante. 
 

En Zinapécuaro Tony Martínez refrenda compromiso con los ciudadanos 
Boletín 

“El combate a la pobreza y marginación es una prioridad para los representantes populares del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD); por ello, a través de la agenda legislativa que 

impulsan en el Congreso del Estado, se promueven acciones que abonen a generar bienestar 
social, justicia y desarrollo”, afirmó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, durante una gira 
de trabajo en el municipio de Zinapécuaro, en donde hizo entrega de apoyos y asistió a las 

campañas de afiliación y reafiliación del Sol Azteca. 

 
Nota Política 

 
Acompaña Mary Carmen Bernal gestiones ante la federación para mejorar el CBTA de 
la Encarnación 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/politica/acompana-mary-carmen-bernal-gestiones-ante-la-
federacion-para-mejorar-el-cbta-de-la-encarnacion/130025/  
La Diputada Federal por el tercer distrito de Michoacán, Lic. Mary Carmen Bernal Martínez, visitó el 

pasado jueves, en compañía de un grupo de docentes, padres de familia y autoridades locales, al 
Director General de la Unidad Media Superior Tecnológica Agropecuaria y Ciencias del Mar, con la 
finalidad de darle seguimiento a las solicitudes presentadas a esta dependencia por los 

administrativos del CBTA ubicados en la localidad de la Encarnación. Durante la citada reunión la 
comitiva expuso la inquietud por dejar de ser una extensión del CBTA 153 ubicado en el municipio 
de Benito Juárez Michoacán, para convertirse en una institución con autonomía propia; ya que lo 

anterior ha venido frenando el crecimiento de matrícula de la ubicada en la Tenencia de Coatepec 
de Morelos del municipio de Zitácuaro. 
 

Comunidad p´urhépecha de San Benito, Municipio de Los Reyes, obtiene el 
Presupuesto Directo 

Rotativo Digital 

http://www.rotativodigital.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=12101:2019-
06-23-23-52-29&catid=43:otras-categ&Itemid=60  
A través de un comunicado, el Consejo Supremo Indígena de Michoacán (CSIM), consejo 

conformado por autoridades civiles, comunales y tradicionales de 60 comunidades originarias, 
felicitaron a la comunidad p´urhépecha de San Benito, ubicada en el municipio Los Reyes, por 
lograr el reconocimiento de sus derechos de libre determinación, autogobierno y autonomía y 

obtener el presupuesto directo, lo anterior mediante la sentencia del Juicio para la Protección de 
los Derechos Político-Electorales del Ciudadano TEEM-JDC-028-2019. 
 

Acusan a Víctor Silva Tejeda de mentiroso 

Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/acusan-a-victor-silva-tejeda-de-mentiroso/  

Militantes piden la expulsión de Víctor Silva Tejeda de las filas del tricolor, al considerarlo 
impositivo, corrupto, mentiroso, acaparador, convencieron y sobre todo responsable de la derrota 
electoral del 2018 y atribuirle daño al priismoAsí es como renunciantes  consideran al  actual  

dirigencia estatal del PRI Víctor Silva Tejeda y considerar que el partido  está siendo conducido en 
sentido opuesto al de la militancia, así lo expresaron  los ex militantes al anunciar su renuncia al 
tricolor. 
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El PRD, una izquierda que construye y no divide: Soto Sánchez  

Tiempo de Michoacán 

https://www.tiempodemichoacan.com/el-prd-una-izquierda-que-construye-y-no-divide-soto-
sanchez/  
El Comité Ejecutivo Estatal (CEE), del Partido de la Revolución Democrática (PRD), continúa la ruta 

de Afiliación y refrendo, con el objetivo de alcanzar la meta de 100 mil afiliados. El Presidente del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Antonio Soto Sánchez, reconoció la 

labor que se realiza a través del CEE, en cada uno de los municipios para promover la afiliación. 
Soto Sánchez destacó que en este “movimiento partidista”, es  muy importante la labor de los 
“Auxiliares” de Afiliación, quienes a través de la App “Apoyo Ciudadano INE”, están invitando a los 

michoacanos a sumarse al PRD. 

 
Notas Gobierno 

 
LZC en Tendencia Mundial de Cero Bolsas de Plástico 

Radio LZC 

http://radiolzc.com/secciones/noticias/locales/item/3231-lzc-en-tendencia-mundial-de-cero-bolsas-
de-plastico.html  

A pesar de que el mandato de ley que instauró el pasado 5 de junio el Ayuntamiento Lázaro 
Cárdenas con adición al artículo séptimo transitorio del reglamento ambiental y de cambio 
climático del municipio de Lázaro Cárdenas entra en vigor el próximo primero Noviembre, la 

ciudadanía recibió la disposición con agrado y dispuesta a contribuir en el cuidado del medio 
ambiente. De igual forma tres tiendas de conveniencia determinaron suspender la entrega de 

mercancía en bolsas de plástico, ahora las amas de casa, los estudiantes, obreros y profesionistas 
de la municipalidad señalan que es un pequeño paso que se da en el cuidado de la tierra, en 
beneficio de todas las especies y ecosistemas de nuestra localidad.  

 
No más sangre, dolor y vergüenza en Michoacán, clama arzobispo 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/23/no-mas-sangre-dolor-y-verguenza-en-michoacan-clama-
arzobispo/  

“Como arzobispo de Morelia quiero decir que no queremos más sangre. No queremos más 
muertes. No queremos más dolor y vergüenza, me uno al clamor de los que sufren las 

consecuencias dela violencia”, aseveró el el arzobispo de Morelia, Carlos Garfias Merlos, al referirse 
a los homicidios perpetrados en Morelia, y que también han continuado en regiones, como 
Apatzingán y Zamora. En este tenor, mencionó que la erradicación de la violencia está en manos 

de todos los ciudadanos, porque no depende de la Iglesia Católica o de las autoridades, pues 
generalmente estas actitudes tienen su origen en el comportamiento de todos los ciudadanos, por 
lo que convocó a los ciudadanos a erradicar la “violencia crónica” que sufre el país, es 

multifactorial y este tema debe abordarse como un tema de salud pública. 

 
Notas Seguridad 

 
Cuartel Regional de la PM fortalecerá seguridad en Uruapan con 500 elementos: Víctor 
Manríquez 

Vértices  

https://verticesdigital.com/archivos/47773  
El Gobernador del Estado, Silvano Aureoles Conejo, y el Presidente Municipal de Uruapan, Víctor 
Manuel Manríquez González, supervisaron el Centro Integral de Servicios en Uruapan para afinar 

los detalles de cara a su inauguración. El titular del ejecutivo estatal y el edil recorrieron las 
instalaciones que albergarán el Cuartel Regional de la Policía Michoacán, mismo que contará con 
500 elementos para reforzar la seguridad en Uruapan, el Subcentro del Centro Estatal de 

Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5i) y las oficinas 
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administrativas de las distintas dependencias del Gobierno del Estado. 
 
Aureoles califica de ‘montaje’ video de tortura de caso Ayotzinapa 

Diario Visión 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,78410/  
El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, calificó de montaje el video en el que 
supuestamente aparece el ahora exsubsecretario de Seguridad Pública de Michoacán, Carlos 

Gómez Arrieta, interrogando y torturando a un detenido por el caso de los 43 normalistas de 
Ayotzinapa. El gobernador pidió este sábado a la Fiscalía General de la República (FGR) «fije su 
postura porque esos materiales refriteados y montados no le ayudan a México en la búsqueda de 

conocer la verdad». 
 
Arriba Guardia Nacional a Morelia este 30 de junio 

Portal Hidalgo 

http://portalhidalgo.com/arriba-guardia-nacional-a-morelia-este-30-de-junio/  
La Guardia Nacional está por arribar a Morelia para el 30 de junio, confirmó el jefe de la comuna 
local, Raúl Morón Orozco. En entrevista colectiva reconoció la presencia de delitos de alto impacto 

y robo de vehículos. Tenemos que fortalecer la estrategia de seguridad, aseguró. Morón Orozco 
dijo que habrá un evento formal para la operatividad de la Guardia Nacional. Será el 30 de junio, 
apuntó. 
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